

## 編集より

今年も残すところあとわずかとなりました。

この1年「交流」をご愛読いただきありがとうございます。この場をお借りし御礼申し上げます。

来年は申年。申年は果実が成熟していく途中、実が固まっていく状態を意味するそうです。

日台関係も、来年はこれまで以上に緊密な関係となり今後益々発展していく素地が出来上がることを期待したいと思います。

では皆様よいお年をお迎え下さい。

富岡明美

光陰矢のごとし、あっという間に今年も終わろうとしています。年賀状の準備やら断捨離やら胃薬必須の飲み会に追われているうちに、もう猿（申）のしっぽの先が見えそうな年の瀬です。

年々、時間の経過がとても早く感じられます。子供時代は発見と感動という「今」を味わうことで記憶が定着し、大人は過去と未来にとらわれ、「今」を素通りするので「あっという間」の感覚だけが残ると言う分析、とても身にしみて感じます。

早く沢山の仕事をこなすことが美德とされる社会人生活。発見と感動は難しいかも知れませんが、ルーティンな毎日にも何か一つ丁寧に行うことを来年の抱負としたいと思います。

皆様も良いお年をお迎え下さい。

鳴海麻里



絵：宮崎菜津子